
 
Jahresbericht Sektion Badminton   

Auch in diesem Jahr konnten wir viele neue Leute aus verschiedenen Ländern kennenlernen und 
auch Nicht-PSI-Mitarbeiter aus Würenlingen und Umgebung schlossen sich der Badminton-Sektion 
an. Durch den Sportvereinstag am 13. September konnten wir einige neue Spieler gewinnen. 
Manche Leute haben das PSI und auch unsere Badminton Sektion verlassen. Wir möchten uns bei 
Ihnen allen für die wundervolle Zeit bedanken, die wir gemeinsam verbracht haben. 

Wieder einmal konnten wir am Sporttag ein Netz und Kalklinien auf dem Parkplatz auslegen (Mein 
Dank an Ritwika Chakraborty und Lukasƶ Kondracki). Sehr schnell wurde das Feld von anderen 
Athleten übernommen und sie blieben, bis der starke Regen kam. Im Regen wurde dann noch ein 
kleiner Badminton-Wettbewerb ausgetragen. 

Das Wichtigste für uns ist der Spass, daher ist das Anfängerniveau nicht so wichtig. Seit diesem Jahr 
kann jeder, der möchte, dienstags abends mit Martina Bochsler trainieren. So können wir uns auf 
Turniere vorbereiten. Wir wünschen Martina eine baldige Genesung, da sie sich bei ihren Turnieren 
in der 2. Liga leider verletzt hat. 

Sechs aus der Badminton-Sektion dürften am Mini-Atomiade-Turnier in Berlin teilnehmen und sich 
vorher über die Berliner Innenstadt erkundigen. Wir konnten unseren Platz gegenüber der letzten 
Atomiade (vorletzter Platz



 
Annual Report Badminton Section  

This year we were also able to meet a lot of new people from different countries, even non-PSI staff 
from Würenlingen and the surrounding area joined the badminton section. On the sports club day 
on September 13th, we were able to recruit new players. Some people have left the PSI and also our 
badminton section. We would like to thank you all for the good playing time we had together. 

Once again, we were able to put a net and lime lines in the parking lot on sports day (thanks Ritwika 
Chakraborty and Lukasƶ Kondracki). Very quickly the field was taken over by other athletes and they 
stayed until the heavy rain arrived. A small badminton competition was then played in the rain. 

The most important thing for us is to have fun, so the beginner level is not that important. Since this 
year, those that want to receive training from Martina Bochsler can join on Tuesday evenings. We 
will be able to prepare for tournaments this way. We wish Martina a speedy recovery as she 
unfortunately injured herself in one of her 2nd league tournaments. 

Six from the badminton section are allowed to take part in the Mini Atomiade tournament in Berlin 
and inquire about the inner city of Berlin beforehand. We were able to defend our place from the 
last Atomiade (second last place


